



MARKAS GUSPURLA KOARMADA I AKAN DI BANGUN DI NATUNA

Prajurit TNI Angkatan Laut melakukan latihan lepas landas helikopter dari geladak Kapal KRI I Gusti Ngurah Rai di Pelabuhan Pangkalan TNI AL Ranai, Natuna, Kepulauan Riau, Minggu (4/4). Latihan tersebut merupakan persiapan peletakan batu pertama pembangun markas Gugus Tempur Angkatan Laut (Guspurla) Komando Armada I di wilayah natuna.

23 Orang Tewas Terseret Air Bah di Flores Timur

Kepala Desa Nele Lamadike, Pius Pedang Melai, mengatakan, masih ada puluhan warga yang belum ditemukan. Pencarian masih terus dilakukan.

FRORES (IM) - Banjir bandang menerjang Flores Timur, Nusa Tenggara Timur pada Minggu (4/4) dini hari. Diperkirakan jumlah korban meninggal puluhan

orang dan ratusan rumah roboh dan terseret banjir.

Banjir terparah di wilayah Waiwerang, Kecamatan Adonara Timur dan di Desa Nele Lamadike,

Kecamatan Ile Boleng. Informasi yang didapat pada Minggu siang, belasan warga Waiwerang belum ditemukan, dan ratusan rumah warga rata dengan tanah di terjang air bah.

BPBD Kabupaten Flores Timur melaporkan, sebanyak 23 warga meninggal dunia dalam bencana alam itu, dan 2 korban lagi masih dalam pencarian.

Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Raditya Jati mengatakan,

hingga pukul 11.45 WIB, BPBD setempat melaporkan korban meninggal sebanyak 23 jiwa, 9 orang luka-luka, dan 2 hilang.

BPBD juga melaporkan 49 KK terdampak, 20 korban meninggal dan 5 orang luka teridentifikasi di Desa Lamanele, Kecamatan Ile Bokeng, 3 korban meninggal lainnya yang berhasil ditemukan di Desa Oyang Barang, Kecamatan Wotan Ulumado.

Sedangkan di Desa Waiburak,

Kecamatan Adonara Timur, 2arganya masih dilaporkan hilang. Sebanyak 4 warga luka-luka telah dirawat di puskesmas setempat. Dilaporkan kondisi di lapangan saat ini hujan masih berlangsung disertai angin kencang.

Selain menimbulkan banyaknya korban jiwa, bencana alam ini juga mengakibatkan puluhan rumah warga tertimbun lumpur di Desa Lamanele, Kecamatan Ile

► Bersambung ke hal 11

Terorisme Rambah Media Sosial, 20 Ribuan Konten Sudah Diblokir

JAKARTA (IM) - Mantan narapidana teroris, Haris Amir Falah, mengungkap ada pergerakan pola rekrutmen calon teroris tak lagi lewat kajian tatap muka, melainkan melalui media sosial (medsos).

Guna mencegah paham radikalisme dan terorisme, Kominfo memantau akun dan konten radikalisme di medsos.

"Kementerian Kominfo melakukan pengawasan ruang siber dengan menggunakan mesin crawling berbasis AI yang memantau akun dan konten-konten yang terkait dengan kegiatan radikalisme terorisme," kata Menkominfo Jhonny Plate saat dihubungi wartawan, Minggu (4/4).

Ia mengungkap, Kemenkominfo juga berkoordinasi den-

gan kementerian/lembaga serta stakeholder terkait lainnya terkait penyebaran konten radikalisme dan terorisme di medsos. Kominfo juga berupaya menyampaikan konten positif untuk memberi literasi kepada masyarakat.

"Kami juga melakukan kegiatan literasi digital agar masyarakat dapat memfilter informasi yang diterima dengan baik, serta mendorong media sosial dipenuhi dengan konten-konten positif dan produktif," ungkapnya.

Lebih lanjut Kominfo juga melakukan pemblokiran terhadap konten yang diduga mengandung radikalisme dan terorisme. Hingga 3 April, sudah ada 20 ribuan konten yang diblokir. "Hingga 3 April 2021, Kementerian Kominfo telah

► Bersambung ke hal 11

17 ABK Korban Tabrakan Kapal di Indramayu Belum Ditemukan

INDRAMAYU (IM) - Sebanyak 17 orang anak buah kapal (ABK) Barokah Jaya, yang menjadi korban insiden tabrakan kapal di laut utara perairan Indramayu,

Jawa Barat, hingga Minggu (4/4) pagi, belum ditemukan. Tim SAR gabungan masih melakukan pencarian.

Plt Sekretaris BPBD Indra-

mayu, Caya, kapal nelayan Barokah Jaya terbalik setelah menabrak kapal Habco Pioneer. Kejadiannya

► Bersambung ke hal 11

Cerita Penghuni Apartemen Taman Sari Selamat dari Kebakaran Berkat Kucingnya

TAMAN SARI (IM) - Kebakaran melanda Apartemen Taman Sari Sudirman, di Jalan Bek Murad No 42, Karet Setiabudi, Jakarta Selatan, Minggu (4/4) dini hari.

Kepulan asap menyeruak hingga lorong.

Petugas pemadam kebakaran berjabaku mengevakuasi sebanyak 250 penghuni apartemen. Hanya

saja dalam proses evakuasi petugas sempat terkendala pintu darurat apartemen yang terkunci.

► Bersambung ke hal 11



PENINGKATAN PASAR SEPEDA LOKAL

Sejumlah pengunjung memerhatikan sepeda di toko sepeda Rodalink, Tegal, Jawa Tengah, Sabtu (3/4). Kementerian Perindustrian (Kemenperin) pada 2021 akan meningkatkan pasar sepeda lokal dengan mendorong adanya industri komponen sepeda di dalam negeri serta akan berusaha mensubstitusi beberapa komponen sepeda yang diimpor seperti rantai, gigi, stang, handlebar, saddle, ban, peralatan rem dan komponen roda.

IDN/ANTARA

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Baru Bertambah 6.731 Orang, yang Sembuh dari Korona 427 Orang

JAKARTA (IM) - Tingkat penularan virus korona setiap hari di masyarakat masih tinggi. Berdasarkan data pemerintah, hingga Minggu (4/4) ada penambahan 6.731 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 1.534.255 orang, terhitung sejak kasus pertama diumumkan pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan

Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Minggu sor.

Pemerintah juga mengumumkan ada penambahan pasien yang sembuh setelah terinfeksi virus korona. Dalam sehari, sebanyak 9.663 orang dinyatakan sembuh dari Covid-19. Sehingga, total pasien sembuh dari Covid-19 kini mencapai 1.375.877 orang. Angka ini merupakan kumulatif sejak awal pandemic diketahui

► Bersambung ke hal 11

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Gunakanlah waktu dengan baik, karena ia terus berlalu tanpa kita sadari.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

April Mop, Ibu Negara AS Menyamar Jadi Pramugari



IBU Negara Amerika Serikat (AS) Jill Biden turut merayakan April Mop pada tahun ini. Melansir Associated Press, Jumat (2/4), Jill Biden membuat kejutan kepada wartawan yang ikut penerbangan dari California ke Washington pada Kamis (1/4).

Ketika waktunya makan siang, istri Presiden AS Joe Biden itu menyamar sebagai pramugari dengan nametag "Jasmine" dan membagikan es krim Dove kepada para staf

► Bersambung ke hal 11

George King Kembali Panjat Gedung Pencakar Langit di Eropa

SETELAH menaklukkan "The Shard" di London, da Jumat (2/4) lalu, George King, kembali uji nyali dengan memanjat salah satu gedung tertinggi di Barcelona. Ia memantapkan pencakarlangit itu tanpa menggunakan alat pengaman apa pun.

Aksi pria Inggris berusia 21 tahun ini disaksikan banyak orang. Perlahan-lahan ia merayap ke puncak Hotel Melia Barcelona Sky, bangunan setinggi 116 meter yang terletak di kota Spanyol.

Saat dia turun, dia ditangkap oleh Mosos d'Esquadra, polisi regional Catalan dan dikenai denda.

Aksinya itu membuatnya dihukum enam bulan penjara di pusat tahanan khusus pemuda, karena memanjat gedung tanpa seijin pemiliknya.

King, pemuda dari Oxford, Inggris yang saat ini berkeliling Eropa dengan van, juga telah memanjat gedung pencakar langit Menara Agbar setinggi 144 meter di Barcelona. ● osm

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.650,00	14.385,00
SGD	11.054,00	10.739,00
AUD	11.161,00	10.911,00
EUR	17.325,00	17.000,00
HKD	1.925,00	1.825,00
GBP	20.383,00	19.983,00

Jumat 2 April 2021 16.45 WIB